



Einweg Schutzschwamm für das distale Endoskopende, geeignet zur Vorreinigung, latexfrei
 Disposable protection sponge for distal ends of endoscopes, suitable for pre-cleaning, latex free

Artikelnummer item no.	Ø und Länge Ø and length	Farbe color	steril sterile	1 VE pack. unit
FE-DSS5595	55 x 95 mm	gelb/yellow	☒	200 Stk./pcs.



Ventil-Transportkörbchen für den Transport und zur Lagerung von Endoskop-Kleinteilen (Ventile), mit Druckpunktverschluss, resterilisierbares Mehrwegprodukt
 Silicone basket for the transport and storage of small endoscope-parts (valves), with pressure point closure, resterilizable reusable product

Artikelnummer item no.	Kammern chambers	Farbe color	unsteril non-sterile	1 VE pack. unit
FE-DKORB	4	blau/blue	o	5 Stk./pcs.

Schützt Ihre Ventile während der Aufbereitungszeit im RDG-E. Die Ventile können durch Nutzung des Korbs dem jeweiligen Endoskop zugeordnet werden. Aufbereitung entspricht den gesetzlichen Vorschriften.
 Protects your valves during the treatment time in the RDG-E. By using the basket the valves can be assigned to the respective endoscope. Reprocessing meets the legal requirements.